
浙江大学信电学院教授委员会会议纪要 

 

〔2015〕3 号 

 

 

时  间：2015 年 7 月 14 日 

地  点：桐庐世贸大酒店 

主持人：宫先仪 

出  席：江晓清  李春光  杨冬晓  余  辉  沈会良  沈继忠  张  明 

        赵民建  宫先仪  徐  文  龚小谨  章献民  韩  雁  虞  露  

        杨建义 

缺  席：王浩刚  张朝阳 

记录人：王军霞  蔡  超 

会议纪要如下： 

  1、受学院委托，围绕“信电学院高层次人才培育支持计划”，讨论确定

培养对象以及培养方案。 

  章献民作主要介绍：学院推出“高层次人才培育支持计划”，旨在集学院

之力为有潜力有竞争力的青年教师在较短时间内成长为高层次人才提供实际

所需的职业引导和配套资源。 

  由于首次开展该计划，委员们根据每位申请者的申请书以及个人陈述内容，

认为申请者们尚需对成长为高层次人才的竞争形势以及具体方案进行充分陈

述，提出的支持要求对于个人高层次人才项目申请尚需说明直接的助推作用。

经讨论，决定采取无记名投票方式选出首次培育支持对象，再根据个人特点以

及实际需求制定落实相应的培育方案。 



经投票，王玮、钟财军两位申请者获得半数及以上票数，最终被确定为首

次高层次人才培育支持对象。 

  2、委员们一致认为“高层次人才培育支持计划”是学院人才队伍建设的重

要举措，应该加大力度不断推进。 

  经讨论，教授委员会建议在 2015 年下半年再举行一次选拔。 

 

   

  


